



株式会社 ポプラ  
2019年3月12日

## スマホ決済サービス「Origami Pay」を導入します

—ポプラグループでのお支払いがもっと便利になります—

株式会社ポプラ（本社：広島県広島市、代表取締役社長：目黒 真司）は、株式会社 Origami（本社：東京都港区、代表取締役社長：康井 義貴、以下「Origami」）が提供するスマホ決済サービス（以下、「Origami Pay」）を2019年3月12日よりポプラグループ全店で導入いたします。

「Origami Pay」は、株式会社 Origami が提供するスマホ決済サービスです。ポプラグループでのお支払い時にはスマホで「Origami」アプリを立ち上げ、「コード支払い」を選択、バーコードを提示することで、お支払いが完了します。あらかじめ銀行口座またはクレジットカードを登録しておけば、スマホ内にチャージの必要なく利用できます。

Origami は、「お金、決済、商いの未来を創造する」とのミッションのもと、キャッシュレスを実現するモバイルにおける金融プラットフォームを提供しています。「ローカル」戦略を重視し、地域の方々にキャッシュレスの利便性を体感いただけるよう、サービス拡大や青森県、茨城県、大分県との実証実験を行うなど、キャッシュレスの普及に邁進しています。



ポプラグループは今後もお客様の利便性向上のため、様々なサービスの提供に努めてまいります。